

L'interview

Et si c'était possible?

« Et si c'était possible ? » la Junior Association de Ondres a pour projet de réaliser des séjours culturels en France et en Europe.

Pour leur premier projet ils avaient envie de partir à la découverte de la ville de BILBAO, sa culture locale ses musées et ses monuments. Nous avons rencontré Esteban, président de la Junior Association afin qu'il nous en dise un peu plus:



Comment est venue l'idée de créer votre Junior Association (JA)?

L'idée de créer notre junior association est venue par hasard. Tout d'abord, chaque personne dans notre JA avait des projets différents. Et puis un jour, par hasard, nous avons lu un article sur le site RNJA (Réseau National des Juniors Associations) indiquant que l'on pouvait s'engager dans une association sans être majeur. Cela nous a donc donné envie de créer notre propre junior association.

Est que vous étiez déjà membres ou représentants dans une association les années précédentes ?

Non du tout, mis à part quelques-uns qui étaient dans des associations sportives et aussi dans un conseil des jeunes à la Mairie.

Comment avez-vous fait pour faire connaître votre JA ?

Nous avons participé à la rencontre régionale des Juniors Associations à Mérignac ce qui nous a permis de parler de nos projets. Nous sommes en train de créer un Facebook et une page internet.

Comment avez-vous connu le système de JA ?

Nous avons connu le système de JA par notre animateur et aussi quand nous sommes allés à la rencontre des JA Mérignac.

Yassine CHEDDAD, Service Civique
Jeunesse & Citoyenneté